

Enlaza aerolínea venezolana Conviasa La Habana y Managua



La Habana, 15 dic (RHC) El primer vuelo de la aerolínea venezolana Conviasa enlazó La Habana con Managua, coincidiendo con la celebración en la capital cubana de la Cumbre de jefes de Estado de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de América (ALBA-TCP).

En el viaje inaugural de la trayectoria arribaron a la terminal aérea el presidente del Comité Olímpico Cubano, Roberto León Richards, y dos glorias del deporte en la nación caribeña, la exvoleibolista Mireya Luis, y el luchador en activo Mijaín López, ganadores de tres medallas de oro cada uno en las fiestas estivales bajo la bandera de los cinco aros.

El embajador de Caracas en Managua, Francisco Javier Arrúe, señaló que el acontecimiento es un momento histórico y felicitó al personal de la aerolínea que, dijo, está realizando una labor de diplomacia entre nuestros pueblos.



Radio Habana Cuba